

ゴールデンウィークの賑わい 第19回垂水カンパチ祭



1/カンパチつかみ捕りの様子 2/鹿児島フィッシュガール(伊集院 綾夏さん・浜田紗羅さん 垂水高校3年)
3/海鮮プロレス(勝者:キラー・カン・パチーノ、ふぐ面デスラー)

5月3日(金)、4(土)第19回垂水カンパチ祭が海潟漁港特設会場で開催され、約20,000人が来場し、賑わいました。これは、垂水市漁協協同組合が主催するもので、本市特産品であるブランドカンパチ「海の桜鮓おうかん」をいかしたカンパチのつかみ捕りや一本釣り、餌やり体験などが人気のイベントです。またステージでは、垂水高校女子生徒による鹿児島フィッシュガールのカンパチ解体ショーや協和小学校の児童が描いた絵画展の表彰式も行われました。この他、海鮮プロレス、地元の食を楽しむ垂水フードフェスティバルなども行われ、盛りだくさんの内容で、大変な賑わいとなりました。

垂水ファイターズ 硬式野球大会で好成績



5月3日(金)、4日(土)第1回南九州大崎ロータリーカップ少年硬式野球大会が志布志市で開催され、垂水ファイターズ中学部が優勝、小学部が準優勝の成績を収めました。中学部決勝戦は終盤に打線が繋がりまさに「全員野球」で勝利する事ができました。また中学部最高殊勲選手に下瀬泰馳君(垂水中央中3年)、小学部優秀選手に新原愛寧さん(垂水小6年)が選ばれました。

【小・中学部 随時見学・体験受付中です!】

◎お問い合わせ先:事務局 ☎ 090-1079-0962

永年勤続役職表彰 田畑純成さん



3月19日(火)、鹿児島県土地改良事業団体連合会設立60周年記念式典で、田畑純成さん(新城地区)が永年勤続役職表彰を受賞されました。田畑さんは、平成6年から農地保整備や農村保全などに尽力され、現在も垂水市土地改良区の監事を務められています。

道の駅たるみず湯つり館で特産のびわを使用したソフトクリームが発売され、人気を博しています。びわのソフトクリームは以前から人気商品でしたが、一時販売をストップ。現在の指定管理者である(株)財宝が垂水産のびわを100%使用し、自社工場での生産を実現し、復活させました。今回の復活にあたり、山崎昭人駅長は「100%垂水産のびわを使用し、販売を開始することができました。このびわソフトを味わいに、ぜひご来館ください」と話しました。



▲左・びわミックス、右・垂水びわ

道の駅たるみず湯つり館
びわソフトが復活

3月17日(日)、(公社)鹿児島県建築士会垂水支部青年女性部の皆さんが、垂水小学校にある倉庫を同会ボランティア活動の一環で修繕しました。これは、同校の創立150周年に合わせて行われたもので、老朽化のため使用できなかった倉庫が、部員の皆さんの手によりきれいによみがえりました。

修繕前の倉庫▶



建築士会青年女性部
ボランティア活動